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ATA Nº 06/2022 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMSEA 
 

Ao vigésimo quarto dia do mês de junho de dois mil e vinte e dois às oito horas e trinta e 
cinco minutos, reuniram-se no auditório do Largo da Liberdade, sito à Rua Araribóia, 
1222, Bairro La Salle, nesta cidade, os conselheiros membros do COMSEA para reunião 
extraordinária conforme lista de presença, tendo como pauta: 1) Plano Municipal de 
Segurança Alimentar; Estiveram presentes os conselheiros: Bruna Rebonatto, Lucineti 
Zanatta da Silva, Susecler Pires da Silva, Maria Seloir Moreira Ribas, Benigno Kozelinski 
e Marcos Jamil Auache. A Vice Presidente do COMSEA inicia a reunião, dá boas vindas a 
todos e passa a palavra para Bruna Rebonatto que relata que a reunião tem como 
objetivo avaliar as ações descritas no Plano Municipal de Segurança Alimentar e caso os 
conselheiros tenham sugestões, estas serão encaminhadas para a equipe de elaboração 
e secretários municipais para análise, sendo que as secretarias de educação, assistência 
social e agricultura se fazem presentes na reunião do conselho e podem sanar possíveis 
dúvidas instantaneamente. É iniciada a leitura das metas constantes no plano e Benigno 
sugere que cada secretaria presente relate quais são os maiores desafios encontrados 
para que as ações sejam concretizadas. Lucineti questiona a respeito das sobras do leite 
oriundo do Programa Leite das Crianças, Susecler esclarece que é feito o cadastro e 
muitas famílias deixam de ir buscar, seja por frio, chuva, distância e que neste caso o 
excedente é doado a entidades previamente cadastradas, e que depois de três faltas 
consecutivas ocorre o corte da família. Dando sequência, na ação que propõe a 
elaboração de fichas técnicas para os panificados oriundos da agricultura familiar é 
sugerido que se incluam parceiros, tais como o SENAR e sindicato dos agricultores. Na 
proposta de implantação de ciclovia, a sugestão é deixar o local de implantação em 
aberto. Nas ações da secretaria de esporte sugere-se incluir a revitalização e inclusão de 
placas com instruções de alongamento e exercícios. A secretaria de saúde não pode estar 
presente na reunião, e Bruna esclareceu as dúvidas que surgiram nas ações desta 
secretaria. Verificou-se ainda que a ação denominada “Pato Verde” da secretaria de 
agricultura não constava no plano e será incluída. Nada mais havendo a tratar, encerra-se 
a presente reunião, e, para constar, eu, Bruna Rebonatto, lavro a presente ata que segue 
anexa à lista de presença assinada por mim e por todos os presentes. 
 


